

Grandeur a présidé encore cette fête patronale. La maison d'école qui sert actuellement de chapelle avait été ornée et décorée aussi bien que le comportait un local si restreint. L'autel provisoire avait été remplacé par un autel neuf et définitif. La chapelle était complètement remplie de monde. Les Pères de Restigouche étaient tous présents. Le R. P. Pacifique a chanté la grand'messe et deux autres pères, faisaient l'office de diacre et de sous-diacre. Monseigneur assistait au trône. A l'Évangile, sa Grandeur a prêché en anglais et en français; il a su trouver dans son cœur des paroles paternelles et appropriées aux circonstances de lieu et de personnes. Après avoir loué et exalté St. François, il l'a proposé à l'imitation de ces laboureurs: il les a vivement exhortés à marcher sur les traces de leur glorieux Patron et à pratiquer les vertus dont ce grand saint nous a laissés de si admirables exemples. Il leur a surtout recommandé l'amour de Dieu, la reconnaissance envers le Créateur et la fidélité à la prière du matin et du soir. En terminant Mgr a formé des souhaits pour la prospérité de la mission et le développement de la colonisation. Il a encouragé les colons; il a exposé les avantages de leur condition; il les a mis en garde contre les ennemis de la simplicité de la vie des champs: le luxe et la paresse — Nous souhaitons avec les RR. PP. que les vœux de Sa Grandeur se réalisent pleinement, que les bénédictions que Sa Grandeur a demandées à Dieu pour leur fidèles ne tardent pas à porter tous leurs fruits. Plaise à Dieu aussi que la mission de St. François grandisse, que les familles qui la composent deviennent plus nombreuses, que de nouvelles recrues aillent s'établir dans cette partie et forment rapidement une paroisse et un village, confiés au dévouement apostolique des RR. PP. Capucins de Ristigouche.